

麻生太郎外相は、二十  
日の衆院予算委員会で、  
沖縄の米海兵隊約七千人  
のグアム移転費用を日本  
が負担することを「日本  
の国益につながる」と、  
当然視しました。

### 負担軽減は欺瞞

麻生外相は「七千人減  
る」というのは極めて大きな  
数字だ」とし、「沖縄の  
負担軽減」になると強調  
しますが、沖縄県民にとって  
移転計画は「負担  
軽減」といえるものでは  
ありません。

麻生外相は「三千人減  
る」というのは極めて大きな  
数字だ」とし、「沖縄の  
負担軽減」になると強調  
しますが、沖縄県民にとって  
移転計画は「負担  
軽減」といえるものでは  
ありません。

△米海兵隊普天間基地

## 米軍移転費用負担は「国益」と発言

# 麻生氏はどこの外相？

のペリが市街地にある沖  
縄国際大学に隣接（二〇  
〇四年八月）△金武町で  
は住宅地と隣り合わせに  
あるキャンプ・ハンセン  
内で都市型戦闘訓練」。  
だから曰米両政府が移

転方針を打ち出した際、  
地元紙は社説で「歩兵や  
砲兵など実戦部隊が残る  
のであれば基地の『危険  
性』はそのまま残る。数  
さえ減れば負担軽減にな  
る」という考え方を「欺瞞（ぎ  
まん）」と言つしかない」  
(沖縄タイムス、昨年十  
月三十日付)と批判。基

本全体の安全保障上役  
に立つ」ともいいます。

しかも重大なのは、グ  
アム移転の狙いは「太平  
洋における兵力構成の強  
化」(昨年十月の曰米共  
同文書)のためです。

ブッシュ米政権が推進  
する地球規模での米軍再  
編は、先制攻撃の戦争を

開でき、より機動的な  
軍隊につくりかえ、再配  
備するのが目的です。

移転費用は総額で約七  
十六億ドル(約八千百三十  
二億円)で、米側は「半  
分ないし四分の三程度の  
負担」を希望してこよど  
り前線兵士だけが残れ  
ば、沖縄はサファリパー  
ク状態だ」(辺土名朝一  
北谷町長=当時)という

報じられています。「負  
担軽減」に名を借りた  
米軍のための米軍再編・

強化への財政補完そのも  
の」(日本共産黨の笠井  
亮衆院議員)です。

これを「国益」といっ  
て当然視する。麻生外相  
は、いったいどこの「國  
の外相なのでしょうか。

機  
2006  
年  
3月

ろか負担強化です。

があることを証言していく  
ます(〇四年三月の米下  
院重事委員会)。

今回の移転計画は、こ  
うした米戦略上の観点に  
あるグアムを、先制攻撃  
で都市型戦闘訓練」。

太平洋地域には不安定な  
要素がある。グアム基地  
の強化は、結果として日  
本全体の安全保障上役

に立つ」ともいいます。

どうか、世界と日本の  
平和にとって危険極まり  
ません。

のペリが市街地にある沖  
縄国際大学に隣接（二〇  
〇四年八月）△金武町で  
は住宅地と隣り合わせに  
あるキャンプ・ハンセン  
内で都市型戦闘訓練」。  
だから曰米両政府が移

転方針を打ち出した際、  
地元紙は社説で「歩兵や  
砲兵など実戦部隊が残る  
のであれば基地の『危険  
性』はそのまま残る。数  
さえ減れば負担軽減にな  
る」という考え方を「欺瞞（ぎ  
まん）」と言つしかない」  
(沖縄タイムス、昨年十  
月三十日付)と批判。基

本全体の安全保障上役  
に立つ」ともいいます。

しかも重大なのは、グ  
アム移転の狙いは「太平  
洋における兵力構成の強  
化」(昨年十月の曰米共  
同文書)のためです。

ブッシュ米政権が推進  
する地球規模での米軍再  
編は、先制攻撃の戦争を

開でき、より機動的な  
軍隊につくりかえ、再配  
備のが目的です。

移転費用は総額で約七  
十六億ドル(約八千百三十  
二億円)で、米側は「半  
分ないし四分の三程度の  
負担」を希望してこよど  
り前線兵士だけが残れ  
ば、沖縄はサファリパー  
ク状態だ」(辺土名朝一  
北谷町長=当時)といっ

て当然視する。麻生外相  
は、いったいどこの「國  
の外相なのでしょうか。

(田中一郎)